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      Annotation

    
        
          Предметом исследования выступает экономическое сотрудничество России и Китая. Основными методами проведения исследования являются сравнительный, исторический, статистический методы, а также метод контент-анализа.  Задачи: 1.	сформулировать предпосылки к развитию китайско-российских торгово- экономических отношений в последние годы; 2.	проанализировать возможности реализации китайско-российского торгово-экономического сотрудничества и достижения взаимной выгоды; 3.	проанализировать и оценить состояние и роль Российской Федерации в экономической глобализации и китайско-российском экономическом сотрудничестве; 4.	определить основные положения внешнеполитической концепции. Во-первых, эта статья знакомит с основами и концепцией проекта «Один пояс – Один путь», во-вторых, в этой статье описывается история и текущее состояние китайско-российского экономического сотрудничества,  эта статья описывает российское правительство, и российское научное сообщество имеет определенный взгляд и оценку «Один пояс – Один путь». Экономическое сотрудничество является важным аспектом российско-китайских отношений,  Взаимодополняемость между Китаем и Россией в национальных стратегиях развития также требует серьезных исследований и выявления проблем для достижения взаимной выгоды и взаимовыгодных результатов.
        

        
          The subject of the research is the economic cooperation between Russia and China. The main research methods are comparative, historical, statistical methods, as well as a content analysis method. To achieve the goal, the following tasks were set: 1.	formulate the prerequisites for the development of Sino-Russian trade and economic relations in recent years; 2.	to analyze the possibility of implementing Sino-Russian trade and economic cooperation and achieve mutual benefits; 3.	to analyze and evaluate the state and role of the Russian Federation in economic globalization and Sino-Russian economic collaboration; 4.	determine the main provisions of the foreign policy concept. Firstly, this article introduces the basics and concept of the project  “One Belt One Road” , secondly, this article describes the history and current state of Sino-Russian economic cooperation, this article describes the Russian government, and the Russian scientific community has a certain  look and appreciation “One Belt One Road” Economic cooperation is an important aspect of Russian-Chinese relations. The complementarity between China and Russia in national development strategies also requires serious research and identification of problems in order to achieve mutual benefits and mutually beneficial results.
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